

わくわく!新聞

西宮市立西宮小学校
5年1組
中村彩葉

みんなで楽しく!!

いっばい遊んだ!

十一月十二日に宿泊学習がありました。一日の夜に、宿級レクをしました。ほ、大根めき、花ぬき、花

一もんめ、ハンカチ落としの三つをやりました。私が特に楽しかったのは、大根めきです。ひ、はる側の方がすづく楽しかったです。次に学年レクをやりました。私は係の仕事がレク係なのでがんばりました。最初は

伝言ゲームでした。閉まっているだけでもすづく楽しいとおもしろいお題がでたのも、と楽しくなりました。

私は宿泊学習でねる前に、麻央さん、琳さん、心音さん、梨琴さん、愛菜さん、佳英さんと私

の七人で好きな人を選びました。その後、愛菜さんと琳さんと私で

くさん話しました。なので、十時消灯の時に、十時半からいまで話をしました。

ねる前は楽しめました!!

アンモナイトのふしぎ?

二日目の朝の九時から科学実験

習がありました。私は地学のアンモナイトレプリカ作りをしました。先生がすづくやさしく、分かりやすく教えてくれたので、化学、アンモ

ナイトのことかよく分かりました。アンモナイトのレプリカ作りは、ねん土で型を作って、そこに白い液を流しこんで固めたらすづく本物みたいにできました。重さは本物よりも軽かったです。たけび見た目は本物で作るのも楽しかったです。

一日目の三時五分からマイはし作りがありました。その時に事件がありました。と中までは上手にできたけど、電熱線で自分の三の扉も思。た以上に弁の予想

まさかの失敗??

イニシャルを間違えて書いていました。少し悲しかったです。たけど、はしの形はどげ上手にできたと思っただけです。うのですづく楽しかったです。

かあ。ていたので楽しかったです。く分かりました。アンモナイトのレプリカ作りは、ねん土で型を作って、そこに白い液を流しこんで固めたらすづく本物みたいにできました。重さは本物よりも軽かったです。たけび見た目は本物で作るのも楽しかったです。

炎は、すじい!

二日目のアンモナイトレプリカ作りの後は花火の学習をしました。ストロニチウム、ナトリウム、カリウムなどの液体と炎を混ぜると、炎の色が変わり、たりしてすじくきれいな色になりました。その色で花火作りをしました。らいとさんと二人で協力して作りました。私は自分で赤色の花火を作りました。上手にできました。

